

ENERGÍAS RENOVABLES

Sonnedix compra a Qualitas una cartera solar de 136 MW

La cartera adquirida por el vehículo de inversión de JP Morgan incluye 169 plantas operativas en España

Alba Pérez MADRID.

Sonnedix, el vehículo de inversión de JP Morgan, ha comprado una cartera solar fotovoltaica en España de 136 megavatios (MW) a la plataforma de renovables Qualitas Energy (antes Q-Energy). La cartera incluye 169 plantas fotovoltaicas ubicadas a lo largo del país. Todas las plantas están operativas desde los años 2007-2014 y se encuentran, en su totalidad, bajo el régimen regulatorio español.

La plataforma global de Sonnedix tiene actualmente una capacidad de más de 8,8 GW, incluida una cartera de proyectos en desarrollo de casi 6 GW, en Chile, Francia, Alemania, Italia, Japón, Polonia, Portugal, España, Estados Unidos y Reino Unido.

En España ha alcanzado una capacidad operativa de más de 770 MW, y de más de 850 MW en proyectos en construcción y distintas fases de desarrollo. De hecho, este mismo mes la compañía ha cerrado la adquisición de una cartera de once plantas solares en Aragón, Castilla, León, Castilla-La Mancha y Murcia con una potencia total de 26 MW.

Por su parte, en mayo del año pasado Qualitas Energy cerró la venta de una megacartera de unos 4.500 MW renovables en España a la energética austriaca Verbund, para la que también presentaron ofertas Naturgy y Shell.

La plataforma de inversión renovable prevé invertir 9.000 millones hasta 2025. Asimismo, acaba de anunciar el lanzamiento de su quinto fondo insignia, Q-Energy V (QE V), con el que invertirá principalmente en activos de Alemania, Reino Unido, España, Italia y



Planta fotovoltaica. EE

Todos los proyectos adquiridos se encuentran bajo el régimen regulatorio español

Polonia. En noviembre de 2022, el vehículo alcanzó un primer cierre de más de 1.100 millones

Desde 2007, el equipo de Qualitas ha gestionado inversiones de

más de 11.000 millones en energías renovables en todo el mundo. Esta inversión se ha desplegado a través de cinco vehículos: Fotowatio, Vela Energy, Q-Energy III, Q-Energy IV y Q-Energy V.

Sonnedix fue asesorado para esta operación por Pérez-Llorca como asesor legal, fiscal y en la negociación de los contratos de compraventa; y por G-advisory como asesor técnico. Qualitas Energy fue asesorado por Santander como asesor financiero y por Gómez-Acebo y Pombo como asesor legal.

Acciona Energía pone en marcha su mayor complejo fotovoltaico en España

eEconomista.es MADRID.

Acciona Energía ha puesto en marcha el complejo fotovoltaico Extremadura I, II y III, de 125 MWp, en Almendralejo (Badajoz), la mayor planta solar de la compañía en España. Extremadura I, II y III se compone de más de 230.000 módulos fotovoltaicos que generarán anualmente 257 gigavatios hora (GWh) de electricidad limpia, equi-

valente al consumo de unos 65.000 hogares, lo que permitirá evitar la emisión de unas 112.000 toneladas de CO2 al año. La inversión total del proyecto supera los 80 millones de euros.

Colaboración

En colaboración con AlmaNatura y el Ayuntamiento de Almendralejo, la compañía ha implementado el proyecto *Colabora Almendra-*

lejo, como parte de su programa de Gestión del Impacto Social (GIS) asociado al proyecto. La iniciativa surge tras un estudio de impacto social y un diálogo abierto con todos los grupos de interés identificados en la zona con el objetivo conectar a jóvenes desempleados y empresas para que trabajen de forma conjunta e impulsen la sostenibilidad y la empleabilidad del municipio.

Entidades sociales de Madrid pueden optar a 50.000 euros en ayudas

Fundación 'la Caixa' abre la convocatoria de Proyectos Sociales 2023 para la CAM

Miguel Merino Rojo MADRID.

El pasado 24 de enero se abrió la convocatoria de Proyectos Sociales 2023 para la Comunidad de Madrid (CAM), organizada por la Fundación "la Caixa", y para la que se han destinado 4,5 millones de euros. Las entidades sociales de la CAM pueden presentar sus proyectos hasta el 16 de febrero, y solicitar ayudas que pueden alcanzar los 50.000 euros.

En la edición de este año, la convocatoria pondrá especial atención a la situación actual de crisis económica, social, sanitaria y energética. Entre ellas se encuentran algunas de las principales causas del aumento del número de personas vulnerables, así como el agravamiento de las situaciones de vulnerabilidad que se han podido observar durante los últimos tiempos.

Estas convocatorias de Proyectos Sociales tienen como finalidad impulsar iniciativas desarrolladas por entidades, en este caso ubicadas en la CAM, que se centren en ayudar a personas en situación de vulnerabilidad social.

Como principal requisito, deben perseguir el objetivo de conseguir una mejor inclusión social, el fomento de la igualdad de oportunidades y la mejora de la calidad de vida. Estas ayudas refuerzan y demuestran el compromiso de la Fundación "la Caixa" en la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) promovidos por la ONU.

Todos ellos deberán estar enmarcados en alguno de los ámbitos de actuación, actualizados especialmente para esta edición: personas mayores, personas con dis-

capacidad o trastorno mental, salud y enfermedad, pobreza en inclusión social, inserción sociolaboral, convivencia e interculturalidad, y acción social.

Pueden presentarse tanto las entidades sociales sin ánimo de lucro tradicionales, como aquellas entidades de la economía social, en cuyos estatutos conste explícitamente el interés social o la cohesión social como su principal objetivo, también las que cuenten con convenio vigente en la Convocatoria anterior.

Siguiendo con el modelo territorial iniciado el año pasado, es-

La edición de este año cuenta con una dotación de 4,5 millones de euros en total

te 2023, las convocatorias de Proyectos sociales de la Fundación "la Caixa" se dividen por comunidades y ciudades autónomas.

Así, se busca estar más cerca de las personas en situación de vulnerabilidad y de las entidades sociales presentes en cada territorio. En este sentido, las únicas convocatorias que mantienen el alcance estatal son aquellas dirigidas a proyectos de acción social en el ámbito rural y los de cooperación internacional.

Durante 2022, las convocatorias de Proyectos Sociales invirtieron 4.651.730 euros en la CAM, repartidos entre un total de 174 proyectos que beneficiaron a casi 42.000 personas.

Desde su lanzamiento, esta iniciativa ha impulsado 20.251 proyectos en toda España, atendiendo a más de 8,8 millones de usuarios, con un presupuesto global de 411 millones de euros en su totalidad.



Ayudar a las personas es el objetivo principal. MARC GUILLEN / FUND. "LA CAIXA"